



久世中だより

「至誠」

真庭市立久世中学校

令和3年度 第11号

令和4年2月18日発行

【 土曜授業ご参観ありがとうございました 】

学校公開週間の最終日となった1月15日の土曜授業には101名のご参観をいただき、心より感謝いたします。これをもって本年度計画の参観授業は終了となりました。コロナ禍の中、可能な範囲で教育活動を参観していただきました。部活動においても同様ですが、観ていただくことがプレイヤーにとって最大の応援となります。まん延防止等重点措置の続く状況で引き続き感染防止対策に努め、「学びを止めない」よう教育活動を継続して参ります。

【 SNSを使うにあたって 】

SNS(ソーシャルネットワーキングサービス)は、情報収集・発信、学習、仕事上などで、もはや欠かせないツールとなっています。便利さと表裏一体で大きなリスクが存在します。私たち利用者一人ひとりがそれを理解し、いかに賢く活用するかが問われています。今一度、留意しておくべきことを確認します。

～ 情報の保護を! ～

POINT!

SNSで気をつけること ①

- ✓ 公開範囲を確認しましょう。
- ✓ 個人を特定できる情報がないか確認しましょう。
- ✓ 友達と撮った写真や動画は、互いに無断で公開しないようにしましょう。

～ 自己防御を! ～

POINT!

SNSで気をつけること ②

- ✓ ネットで知り合った相手を信用しすぎないようにしましょう。
- ✓ 自分の判断で直接会いに行くのはやめましょう。
- ✓ 自撮り写真を送ったり、個人情報をお教えたりすることはやめましょう。

～ 思わぬことに! ～

POINT!

SNSで気をつけること ③

- ✓ 炎上すると将来に影響する恐れがあります。
- ✓ 内容によっては逮捕されることもあります。
- ✓ インターネットは匿名ではありません。

～ コミュニケーションの限界! ～

POINT!

コミュニケーションアプリで気をつけること

- ✓ 気持ちが伝わりにくいことを知っておきましょう。
- ✓ メッセージは送る前には、一度読み返しましょう。
- ✓ 早く返信がくることを期待しないようにしましょう。
- ✓ 会って話すことも大切にしましょう。

～ ネット依存症・ネット中毒に! ～

POINT!

使いすぎに気をつけること

- ✓ 1日に自由に使える時間は少ないことを覚えておきましょう。
- ✓ 睡眠時間や勉強時間を削らないようにしましょう。
- ✓ 友達ともルールを作り、時間を決めて使いましょう。

～ SNSの心構え! ～

スマホやケータイを使うときに覚えておいてほしいこと

1. トラブルは『自分にはおきない』と考えずに、気を付ける意識を持ちましょう。
2. インターネットの特徴を正しく理解し、ルールやマナーを守って使いましょう。
3. 困った時に心配してくれる人は必ずいます。一人で悩んだり、友達同士で解決しようとせず、周囲の大人や公的窓口にご相談しましょう。

【 第 39 回中学生による「私の主張発表会」 】

～いま、中学生が訴えたいこと～というサブタイトルの下、2月7日、勝山文化センターポンテホールを会場に関係者のみの参加制限で開催されました。真庭市と新庄村の7つの中学校から16名が参加し、それぞれの視点で主張を展開しました。約2時間の発表でしたが、内容の濃さや堂々とした姿に惹きつけられ、時間があっという間に過ぎていきました。審査の結果は以下の通りでしたが、どの発表も甲乙つけがたい素晴らしい主張でした。おめでとうございます。そして、大変お疲れ様でした。MITで放送されますので、ぜひご覧ください。また、早速先日、本校生徒の発表に関して地域の方々より心温まるメッセージもいただき、大変ありがたく存じます。(敬称略)

【優秀賞】 入江 亮介 (2年)

【優良賞】 稲田 陽菜 (2年) 宗森 葵生 (1年)

【 「あこがれ」という存在 】

「あこがれ」には、人を動かす力があると思います。「あんな大人になりたい」とか「あんな教師になりたい」とよく思っていました。その人の言動を観察したり、まねてみたりもしました。幸いにも周りにそういう人がいたことは、ありがたいことだと改めて思います。逆もあります。「あんな大人にはなりたくない」、「あんな教師にはなりたくない」です。いわゆる反面教師です。これはこれで、その逆をするという指針が持てます。人はそれまで接してきた人を通して、自分の生き方や目標をつかんでいくことが多いと思います。

さて、中学生にとって、最も身近な「あこがれ」の対象は、誰でしょうか。それは、「先輩」ではないでしょうか。部活動や生徒会活動などでの先輩の活躍する姿に「あこがれ」を抱くことが多いです。また、目立たないけれど、役割をきちんと果たしている人、見えないところでみんなのためにがんばっている人、そんな人に「あこがれ」を持つ場合も多いです。3年生は、先輩としての久世中での学校生活もあとわずかとなりましたが、「あこがれ」の姿を見せ続けて、次の道へ進んでほしいと願っています。先日入学説明会を終え、2年生・1年生は、間もなく新入生を迎えます。「あこがれ」の先輩としての姿を、それぞれの得意の分野で示してほしいと願っています。「あこがれ」は、「なりたい自分」でもあります。一気にというわけにはいきません。時間をかけ、ゆっくりじっくりと「自分づくり」をしていくことが大事です。ただし、時折、人生の先輩に相談しながら・・・。

【 受験真っ最中 】

人生初の試練を現在進行形で体験している3年生ですが、ここまで、高専・私立1期・県立特別入試等が終了し、進路決定をした生徒も徐々に増えてきました。そのような中、最後の一人が進路決定するまで、この受験ムードを保っていかうという意志ある生活の様子が垣間見えて、とても嬉しく思っています。正に、「受験は団体戦」です。この後、私立2期・県立一般入試・通信制等が控えていますが、体調管理を万全にし、それぞれの進む道をつかみとってほしいと願っています。

「Keep going! ～がんばれ! 3年生!～」

□■ 3月行事予定 ■□

日	曜	学校行事等	PTA関係	SC	給食	部活	下校
1	火	学年末テスト(1・2年) 直前テスト(3年)			○	×	13:50 15:05
2	水	学年末テスト(1・2年)			○	×	15:05
3	木	専門委員・代議員会 第3回学校評議員・評価委員会			○	×	17:30
4	金			○	○	×	17:30
5	土					×	
6	日					×	
7	月				○	○	17:30
8	火	県立一般入試(学力)			1・2年○	○	17:30
9	水	県立一般入試(面接) 職員会議		○	1・2年○	×	15:05
10	木	卒業式予行 部活動お別れ会			○	×	14:00 16:00
11	金	第18回卒業証書授与式 (1・2年家庭学習)			×	×	12:30
12	土						
13	日						
14	月				○	○	16:00
15	火				○	○	16:00
16	水	県立合格発表 校内研修			○	×	14:20
17	木				○	○	16:00
18	金			○	○	○	16:00
19	土						
20	日						
21	月	春分の日					
22	火				○	○	16:00
23	水				○	×	14:20
24	木	給食最終			○	○	16:00
25	金	修了式			×	○	12:15
26	土						
27	日						
28	月	学年末休業				×	
29	火	学年末休業					午前可
30	水	学年末休業					午前可
31	木	学年末休業					午前可

※新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況により急な変更が生じる場合があります。